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別紙

委員長 開会宣言

市長 あいさつ

議長 あいさつ

議案第 19 号 北小学校空調設備整備工事請負契約の締結について

教育総務課長 議案第 19 号について説明

大島委員 議案第 22 号にも関わることだが、南中学校空調設備整備工事で入札

金額が無効となっている業者が落札しているのはなぜか。

行政課長 南中学校空調設備整備工事は、数社が最低制限価格であった。電子く

じで株式会社本間工業が落札候補になったが、すでに北小学校空調設備

整備工事を落札しており、２つの工事はできないとして株式会社本間工

業から辞退の申し入れがあったため、電子くじで２番目の落札候補であ

ったコニックス株式会社と契約する。

佐野委員 空調設備を整備しない教室はあるか。

主幹 特別教室の準備室、倉庫などは整備しないが、児童、教職員が使用す

る全ての教室に整備する方向である。

加藤委員 整備する教室が多数あるが空調設備のメーカーは同じか。また、維持

管理はどう考えているのか。

主幹 具体的なメーカーの指定はできないが、空調設備の使用承認をしてい

くことになる。また、維持管理は必要に応じて保守の予算を計上してい

く。

加藤委員 学校ごとに、同じメーカーの空調設備で統一したほうがよいと思うが

どうか。

主幹 そのように考えている。

大島委員 北小学校の多目的棟は増築の際に空調設備の配管を事前に準備して

いるとの答弁であったが、その点は加味されているのか。

施設係長 加味して設計している。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

議案第 19 号は、賛成全員で原案のとおり可決
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議案第 20 号 南小学校空調設備整備工事請負契約の締結について

教育総務課長 議案第 20 号について説明

佐野委員 空調設備を整備しない教室はあるか。

教育総務課長 特別教室の準備室、倉庫などは整備しない。

佐野委員 配膳室は空調設備を整備するのか。

施設係長 湯沸かし器があり、暑くなる１階の配膳室のみ整備する。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

議案第 20 号は、賛成全員で原案のとおり可決

議案第 21 号 市が洞小学校空調設備整備工事請負契約の締結について

教育総務課長 議案第 21 号について説明

佐野委員 教室と廊下の境の開口部が広いなど校舎の構造が他校と異なるが、設

計にも差があるのか。また、空調設備を整備しない教室はあるか。

施設係長 廊下は空調設備を整備しない。開口部は大きいが空調設備を使用する

際は閉めるため問題ないと考え教室の面積ごとに能力設定をしている。

特別教室の準備室や２階以上の配膳室以外、児童、教職員が使用する全

ての教室に空調設備を整備する。

大島委員 教室数の割に他校と比較して金額が低いのはなぜか。

施設係長 校舎の形状や室外機の設置場所が関係していると考えている。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

議案第 21 号は、賛成全員で原案のとおり可決
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議案第 22 号 南中学校空調設備整備工事請負契約の締結について

教育総務課長 議案第 22 号について説明

大島委員 ２月 11 日の中日新聞に豊田市ではエアコン整備の入札３割が不成立

の記事が掲載された。工事ラッシュで強気の金額で入札するところもあ

るのではという指摘もあるが、落札金額の妥当性はどのように考えてい

るか。

主幹 外部に設計を委託しており、県の単価などを使用し設計した。結果的

には最低制限価格で決定した件数が多かったが、業者が見合う金額で落

札したという認識である。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論

佐野委員 議案第 22 号に関わらず全体として、各自治体さまざまな手法がとら

れていると思うが、本市は全ての工事で応札があり、単価も当初の見込

みより下がっているため、担当課の仕事を非常に評価し、賛成する。

反対討論 なし

賛成討論 なし

議案第 22 号は、賛成全員で原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 11 時 56 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

平成 31 年２月 19 日

教育福祉委員会委員長 山田かずひこ


